

交通事故死ストップ十勝百日作戦

令和5年9月1日～令和5年11月30日

令和5年 秋の全国交通安全運動

令和5年9月21日～令和5年9月30日

日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

信号のない交差点 女子高校生の自転車と
軽乗用車が衝突

女子高校生が頭を強く打つなど重傷

軽乗用車運転の女性を逮捕

◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』かもしれません◇

◇「かもしれない運転」で、事故防止◇

2023/9/10(日) 21:23

10日午後2時半ごろ、埼玉県の信号のない交差点で、軽自動車が、自転車に乗っていた女子高校生(18)と衝突し、女子高校生は病院に運ばれ、頭を強く打つなど重傷だということです。警察は、軽自動車を運転していた女性容疑者(55)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。女性容疑者は取り調べに対し、「事故を起こしたことは間違いない」と容疑を認めているということです。

信号のない交差点 国道で乗用車と自転車が衝突
自転車の89歳の男性が意識不明の重体

◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇

◇住宅街では、自転車側の一時停止に要注意◇

◇「一時停止」…高齢者、子どもの自転車は、止まらないかもしれません◇

2023/9/10(日) 15:53

10日午後1時過ぎ、香川県の信号のない国道交差点で、男性(30)が運転する乗用車と、自転車に乗っていた男性(89)が衝突しました。自転車の男性は意識不明の重体です。警察で事故の原因を調べています。

信号のない交差点 右折の軽乗用車と
直進の大型バイクが衝突

大型バイク運転の会社員の男性が死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

2023/9/10(日) 19:42

10日午前8時25分頃、和歌山県の信号のない国道の三差路交差点で国道を西から東へと走っていた大型バイクと北から西へ右折中の軽乗用車が衝突しました。この事故で、大型バイクを運転していた会社員の男性(61)が、病院に運ばれましたが、胸を強く打って死亡しました。軽乗用車を運転していた、会社員の女性(57)にけがはありませんでした。